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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第86号（2022年11月）

問 	 先の大戦の歴史解釈を市はどう捉え、教育に取り
組んでいるのか。

答 	 先の大戦にかかる歴史解釈については、市が行う
ものではない。歴史学習は教科書を通じて広く学
ぶとともに、児童生徒が自ら調べ学習を行うこと
で理解を深めている。

問 	 先の大戦を自衛戦争もしくは侵略戦争、また捏造
慰安婦問題が教科書にどのように記載されている
のか。

答 	 本市の小中学校で使用している教科書には、その
言葉の記述はない。

問 	 複式学級におけるメリットとデメリットは。
答 	 メリットは、異なる学年の児童の交流を深める機
会が増え、個々の理解度に応じた対応が見込める。
デメリットは、担当教員が複数の学年を一人で指
導するため負担が増え、複式学級に対応した指導
力の向上が必要となる。また、複式学級になると
教員数が1名減となるため、教員一人当たりの業
務量が増し、学校経営に負担がかかる。

問 	 教員の多忙化改善に向けた取り組みや、改善後の
教員および児童生徒へのメリットは。

答 	 ウェブ会議対応や資料の必要性の見直し、校務支
援システム導入による成績処理、メッセージ機能
を活用した教員間の情報共有などにより業務の軽
減を図っている。改善後の教員のメリットは、声
かけや見守りの時間が増えることにより、子ども
の性格、興味・関心、子ども同士の人間関係、生
活環境などに目が届き、子どもに対する理解が一
層深まることにつながる。児童生徒のメリットは、
学校での活動に教員の支援が行き届く機会が増
え、より快適な学校生活を送ることが見込まれる。

問 	 小規模校の特色を最大限生かした教育体制を整備
し、小学生移住などの地域人口増加につながるよ
うな発展的思考を持っているのか。

答 	 考えていない。
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